

Название	Title
Саше нужна реабилитация после инсульта, чтобы научиться учиться	Sasha needs rehabilitation after a stroke to learn how to study
Описание	Description
Саша такой же, как все дети. Любит играть, веселиться и узнавать что-то новое. Но Саша в 7 лет пережил инсульт. И это сказалось на его физическом и психическом здоровье. Левая сторона была полностью парализована. Спустя несколько реабилитаций мальчик встал на ноги. Он ходит, сильно хромая, наблюдается перекос тела, а левая рука стала снова провисать, мозг Саши “забывает” про нее. К сожалению, инсульт затронул когнитивные функции. Мальчик сильно расторможен. Он плохо концентрирует внимание, быстро отвлекается, склонен к импульсивному поведению, истерикам и агрессии. Ему сложно учиться. И это влияет и на реабилитационные успехи. Саше нужна специальная реабилитация, основанная на поведенческой терапии. Помогите Саше вернуть двигательные навыки и стать более самостоятельным и сосредоточенным	Sasha is the same as all children. He likes to play, have fun and learn something new. But Sasha survived a stroke at the age of 7. And it affected his physical and mental health. The left side was completely paralyzed. After several rehabilitations, the boy got to his feet. He walks with a severe limp, there is a distortion of the body, and the left arm began to sag again, Sasha's brain “forgets” about it. Unfortunately, the stroke affected cognitive functions. The boy is very disturbed. He does not concentrate well, is quickly distracted, prone to impulsive behavior, tantrums and aggression. It's hard for him to learn. And this affects the rehabilitation success. Sasha needs special rehabilitation based on behavioral therapy. Help Sasha regain his motor skills and become more independent and focused
Поделиться ссылкой	Share a link
В семь лет Саша пережил инсульт. Помогите Саше пройти срочную реабилитацию, основанную на поведенческой терапии	Sasha had a stroke at the age of seven. Help Sasha go through emergency rehabilitation based on behavioral therapy